
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data martedì 18 febbraio 2025, alle ore 09:29 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Quinta Commissione‐ Seduta del
18/02/2025 ‐ ore 09,00" dell'organo Quinta Commissione ‐ Urbanistica ‐ Grandi Opere ‐Protezione Civile ‐ Polizia Urbana ‐Servizi Pubblici Locali..
Presiede la seduta Consigliere VINCI Antonio.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Antonio VINCI Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓ ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Flavio Salvatore COPPOLA Consigliere ✓

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Giuseppe CARNESE Consigliere ✓

Alle ore 09:29, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Quinta commissione consigliare urbanistica del 18 febbraio 2025.

Appello.

Presidente Vinci presente.

Vicepresidente di Girolamo presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Bonomo assente.

Consigliere Carnese presente.

Consigliere Coppola assente.

Consigliere Di Pietra assente.

Consigliere Genna assente.

Consigliere Martinico presente.

Consigliere Passalacqua assente.

Consigliere Pugliese presente.

I consiglieri sono il numero di 6 su 11.

La seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 9.30 la parola al Presidente Vinci."

Sul punto, prende la parola Consigliere Antonio VINCI che dichiara:

"Grazie colleghe per la presenza, buongiorno, siamo un po' di ritardo ma comunque è sempre così la prima commissione.

Chiedo al Segretario di farmi avere l'ordine del giorno e iniziamo subito alla trattazione del punto."

Alle ore 09:37, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Spengo il microfono e così ci organizziamo.
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Grazie.

Grazie.

Alle ore 9.37 entra"

Alle ore 09:58, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"in commissione urbanistica il consigliere Orlando.

Grazie.

Sottotitoli a cura di QTSS Grazie.

Grazie.

Grazie.

...

...

...

...

...
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...

...

...

...

...

Il consigliere"

Prende la parola Consigliere Gaspare DI GIROLAMO:

"a Cardi esce alle ore 9.58.

Grazie.

...

...

...

Grazie.

...

...

...

Grazie."

Interviene Consigliere Antonio VINCI:

"Scusate ragazzi, abbiamo continuato la lettura della proposta di aumentamento dell'ordine professionale che sono pervenuti già da parecchio tempo alla Secreteria del Comune e al
protocollo generale e che oggi siamo qui nella lettura.

siamo arrivati a pagina due eh e chiede di"
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Interviene Consigliere Gaspare DI GIROLAMO:

"parlare a microfono e collega di Girolamo ne ha facoltà.

Sì, grazie Presidente, avendo preso o visione della della della bozza.

Sì.

Che ha inoltrato gli ordini dei geometri per i tecrali, ingegneri e architetti e noi avevamo dei problemi per Il problema è che ci sono, e continuano ancora a essere problemi, e quindi ci
stanno dando una mano e avendo letto il 5bis che era uno degli articoli un po' più particolari hanno messo delle considerazioni che possono solo migliorare questo regolamento ora
prima direi vediamo di concordarlo insieme di stifurarlo tutto e poi il dirigente è cambiato da quello che dicono che è il segretario generale quindi le chiedo anche di invitare il
segretario per poter discutere con lui per capire come poterci azionare."

Prende la parola Consigliere Antonio VINCI:

"Volevo rappresentarvi a tutti che in pratica per giorno 26 abbiamo, sulla già proposta della Presidente della Commissione, convocato il nuovo dirigente per una discussione sulle
pratiche di condono edilizio e quindi il 26 già c'è il segretario nella qualità di dirigente del nuovo settore a relazionarci e a capire come vogliono portare avanti tutta questa mole,
massa e quantità di pratiche di condono e delizia ancora non esaminate.

Nella partespecia del nuovo regolamento io siccome sono parecchie cose tutto tecnico, il segretario è un burocrate a 360 gradi ed è nella condizione di capilla anche queste cose, però
in quella occasione mi va a dire che visto che il segretario si fida e ha nominato mi pare il P.O.

l'architetto Stefano Pipitone una nostra vecchia conoscenza che ritorna all'urbanistica dopo averlo già svolto egregiamente aggiungo io la sua posizione ritengo che in pratica il
prossimo incontro che andremo a parlare di questo sarebbe opportuno parlarne con con il nostro P.O.

anzi non vorrei visto domani abbiamo il parere della commissione noi siamo in discussione o se domani finiamo noi leggiamo questo e a seguire Domani finiamo la lettura di queste
proposte che come vedete e come abbiate tutti visto ci sono le proposte in rosso che sarebbe ancora tutta quella da fare mentre una parte di emendamenti già fatti di colore verde e
cioè sono quelle che già il dirigente Mezzapelle con una circolare interna ha snellito una parte della procedura.

Tant'è che il regolamento fa questa distinzione, l'Org ne propongono in materiale già le criticità, sollevate già con una prima disposizione interna, una direttiva interna, e l'altro invece
il rosso sono quelle che intendono portare avanti o che chiedono o che per loro sarebbe opportuno.

e quindi questo è il quantum.

Detto ciò continuo a Gasper a leggere e ancora a continuare da dove siamo arrivati e quando in pratica riteniamo qua un gruppo e chiudiamo i lavori perché"

A questo punto, interviene Consigliere Antonio VINCI:

"dobbiamo dare spazio

alla successiva commissione."

Interviene quindi Consigliere Antonio VINCI:

"grazie a tutti ...

...

...

...

...

...

...

...

...

...

Signori colleghi, abbiamo completato la terza pagina della proposta del regolamento, ritengo, per la verità siamo all'articolo 4, su questa questione vedete qual è la difficoltà, tutta la
parte in rosso scritta da parte dell'ordine professionale, io ritengo che merita questa questa variazione va fatta al regolamento perché gli organi professionali rappresentano tutti i
giovani, gli ingegneri, gli architetti e tutti.

Io visto che a seguire c'è la commissione dello sport e che già i colleghi sono qui davanti, visto che in pratica sono le ore 10.24,"

Interviene Consigliere Antonio VINCI:

"chiudo la seduta e ci aggiorniamo domani mattina alle ore alle ore 12 quindi ci vediamo domani alle"

Alle ore 10:24, lascia la seduta Consigliere Giuseppe CARNESE.

Alle ore 10:24, lascia la seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

La seduta termina alle 10:24.

Pag.3/3


